

令和5年

国東市教育委員会 第5回 定例会

会 議 録

日時：令和5年5月24日（水）午前10時30分

場所：アスト3階会議室

## 第5回定例会議事日程

### 会 期

令和5年5月24日（水）

開会 午前 10時30分

閉会 午前 11時37分

### 場 所

アスト3階会議室

### 議 事

議案第19号 国東市図書館長公募について

同意第1号 国東市社会教育委員の委嘱について

同意第2号 国東市公民館運営審議会委員の委嘱について

同意第3号 国東市図書館協議会委員の任命について

同意第4号 国東市図書館長公募制館長選考委員の委嘱について

### 報告・説明事項

○区域外・校区外就学の報告について

○国東市教育委員会評価委員の委嘱について

○国東市歴史体験学習館協議会委員の委嘱について

○史跡安国寺集落遺跡整備検討委員会委員の委嘱について

○国東市社会教育指導員について

### その他

#### 出席者（13名）

##### 教育委員（5名）

教 育 長

小 俣 秀 之

教育長職務代理者

福 永 泰 信

委 員

古 城 芙美枝

委 員

手 嶋 秀 法

委 員

松 尾 泰 二

##### 教育委員会事務局（8名）

教育総務課長

村 井 奈穂子

学校教育課長

深 藏 祥 子

社会教育課

人権教育・部落差別解消推進係長	郷 司 康 夫
文化財課長	長 野 英 昭
図書館長	松 本 智恵美
給食センター所長	高 橋 剛
教育総務課総務係長	河 野 裕 章
教育総務課総務係主任	堀 斗央真

**【午前10時30分】**

村井教育総務課長 開会宣言

**【教育長あいさつ】**

小 俣 教 育 長

**【会議録署名委員指名】**

小 俣 教 育 長 会議録署名委員に福永委員、古城委員を指名

**【前回会議録承認】**

全委員承認

**【各課報告及び今後の日程】**

村井教育総務課長	5 / 1	第1回管理職会議
	5 /15	市議会 第1回 臨時会
	5 /16	教育委員任命式
	5 /23	大分県市町村教育委員会連合会総会
	5 /24	教育委員会第5回定例会
深藏学校教育課長	5 / 1	放課後英語学習事業プロポーザル審査委員会
	5 / 9	くにさき地区教育推進委員会幹事会
	5 /10	第1回研究主任会
	5 /10	令和5年度国東高校支援連絡協議会総会
	5 /12	第1回体育主任会
	5 /15	くにさき地区教育推進委員会定例会
	5 /17	第2回学校司書会議
	5 /19	第1回国東市人権教育主任会
	5 /19	国東市放課後学習塾運営委託業務 プロポーザル選考審査会
	5 /22	市町村学校体育・スポーツ主管課長合同会議
	5 /23	第1回幼稚園研修及び幼保小連携協議会

- 5 /23 県青少年主幹課長等会議
- 5 /24 第1回くにさき地区教育研究会・教育課程研究会
- 5 /31 学校訪問 (6/6、6/7、6/8、6/9)
- 6 / 6 中体連郡市総合体育大会
- 6 /19 第1回別府教育事務所学校訪問①
- 6 /20 第1回別府教育事務所学校訪問②
- 6 /21 第1回別府教育事務所学校訪問③
- 6 /21 第3回学校司書会議
- 6 /23 第1回別府教育事務所学校訪問④
- 6 /28 第1回別府教育事務所学校訪問⑤
- 6 /29 第2回国東市校長会議

郷司社会教育課人権教育・  
部落差別解消推進係長

- 5 / 1 第16回ナイターソフトボール大会代表者会議
- 5 / 3 ツール・ド・国東
- 5 / 4 成人式
- 5 /11 別府地区公民館連合会総会
- 5 /11 九州瀬戸内女子高等学校駅伝大会事務局会議
- 5 /13 くにさき少年少女発明クラブ開講式
- 5 /16 大分県公民館連合会総会
- 5 /16 国東市子ども会育成会連絡協議会総会
- 5 /16 国東市スポーツ協会理事会
- 5 /17 大分県スポーツ協会第1回理事会
- 5 /18 第1回中央公民館長及び担当係長会議
- 5 /19 国東市スポーツ推進委員協議会総会
- 5 /20 松原のぶえふるさとふれあいコンサート
- 5 /21 国東市地域婦人団体連合会総会
- 5 /22 地同教総会・第1回研修会
- 5 /22 市町村学校体育・スポーツ主管課長合同会議
- 5 /23 第16回国東市ナイターソフトボール大会  
チーム募集締め切り
- 5 /24 大分県公民館連合会総会・研修会
- 5 /24 第1回人権を学ぶ会
- 5 /25 第16回国東市ナイターソフトボール大会  
監督会議
- 5 /26 第1回国東市社会教育委員会
- 5 /26 国東市スポーツ協会総会

- 5 /29 教育ネットワーク推進協議会総会
- 5 /30 県社会教育委員連絡協議会理事会
- 5 /31 第1回身になる人権講座
- 5 /31 大分県スポーツ協会定時評議会
- 6 / 5 第16回国東市ナイターソフトボール大会  
開会式
- 6 / 7 国東町地区公民館長・主事会議
- 6 / 8 第22回九州瀬戸内高等学校女子駅伝競走  
大会実行委員会
- 6 /10 第39回大分県小学生陸上競技交流大会
- 6 /10 第35回夕暮れ歩こう会
- 6 /25 くにみ海浜公園マリンスポーツ体験施設  
オープニングイベント
- 6 /29 国東市スポーツ協会運営委員会  
(県民スポーツ大会)

**長野文化財課長**

- 5 / 2 **【3】** 体験受入 (別府大学)
- 5 / 3 弥生のムラ「端午の節句」
- 5 / 9 古代土器づくり講座①
- 5 /10 古代石がま講座①
- 5 /12 たたら製鉄講座①
- 5 /16 古代とんぼ玉講座①
- 5 /17 キリシタン・南蛮文化協議会実行委員会
- 5 /19 古代かずら工芸講座①
- 5 /19 子ども学芸員指導
- 5 /23 弥生のムラ歴史講座①
- 5 /25 古代編物講座①
- 5 /25 県文化財担当課長等会議
- 5 /31 **【4】** 社会見学受入 (小原小・旭日小)
- 5 /31 日本遺産総会
- 6 / 9 たたら製鉄講座②
- 6 /13 古代土器づくり講座②
- 6 /14 古代石がま講座②
- 6 /16 **【5】** 社会見学受入 (明治学園中・北九州市)
- 6 /16 古代かずら工芸講座②
- 6 /20 古代とんぼ玉講座②
- 6 /22 **【6】** 体験受入 (富来小：田植え)
- 6 /24 くにさき学推進委員会①

6 /28 弥生のムラ歴史講座②

高橋給食センター所長 5 / 9 令和3・4年度学校給食費未納催告書送付  
5 /31 学校給食費4月分納期限  
6 /30 学校給食費5月分納期限

松本図書館長 5 / 5 こどもの日・特別開館  
5 / 9 図書館閉館時間変更 17:30⇒18:00  
5 / 9 ブックスタート（1歳半健診）  
5 /11 あかちゃんおはなし会  
5 /13 おはなし会（くにさき・武蔵・安岐）  
5 /14 おはなし会（国見）  
5 /16 ブックスタート（4・5カ月健診）  
5 /17 第2回学校司書会議  
5 /17 国東市図書館長公募制選考委員依頼  
5 /29～6 / 1 安岐図書館蔵書点検のため休館  
5 /31 図書館資料整理日、図書館職員連絡会  
6 / 6 ブックスタート（1歳半健診）  
6 / 8 あかちゃんおはなし会  
6 /10 おはなし会（くにさき・武蔵・安岐）  
6 /11 おはなし会（国見）  
6 /13 ブックスタート（4・5カ月健診）  
6 /21 第3回学校司書会議  
6 /30 図書館資料整理日、図書館職員連絡会

## 【議 事】

### 議案第19号 国東市図書館長公募について

松本図書館長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉  
小俣教育長 よろしいでしょうか。  
全 委 員 はい、よいです。

### 同意第1号 国東市社会教育委員の委嘱について

郷司社会教育課人権教育・ 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉  
部落差別解消推進係長  
小俣教育長 よろしいでしょうか。

手 嶋 委 員 先般委員会で説明したとおりですね、市のPTAの運営が困難を極めている状況で、役職指定を外す方向にはできないかということをお話を社会教育課にご質問したところ、その時の回答は、議事録にも残っていたのでしょうか、PTAの意見も欲しいので会議にもお呼びしたと。しかしながら、もし、市のPTA連合会の方で外してほしいという意見が上がってくれば、その都度対応させて頂きたいという様なご意見がありました。その中で、市P連の総会に参加させて頂きました。総会の中で、社会教育委員の役職指定の議案は全く上がってきませんでした。という事は、そういった連絡をすると言っていたけど、していなかったんじゃないのかと、素朴な疑問が浮かんだ訳です。それが1点。もう1点は、事前に下話をちゃんとしていて同意を得たという経緯があるのでしたら、そこも含めて経緯を詳しくご説明して頂きたいと思います。そのことについてご説明をするのですが、現任の方の国見中のPTA会長さんの方にお話をしていたと記憶しているのですが、今委員さんが仰ったとおり、PTAの方からも意見を頂きたいので、こちらとしてはやって頂きたいところ、外して頂きたいとの要望があったとして、市P連全体でそういうお考えですかということで、ボールを投げ返している状態で、そこで協議してくださいと言っている聞いております。現状の今度新しく会長さんになられた方にご連絡しているかどうかは、今は確認できておりません。申し訳ありません。

手 嶋 委 員 状況はよくわかりました。前回も残して頂いた訳ですが、市P連の方からは志成学園の方は完全にいません。数として減っています。その様な状況の中で、どうなんだという意見もあるところだとは思いますが、役職指定という形で市P連の会長のハードルが上がっていくのは、現状ローテーションで今年は何小学校、何中学校みたいな感じで、もう順番交代でお鉢が回ってくるような形で市P連の会長が現状なっている状況なので、そんな状況を踏まえて役職指定という形は取らずにですね、別の形で意見を聴取していくという形の方がいいんじゃないかということをお話を考えております。

郷司社会教育課人権教育・ 課内の方で協議をしたいと思います。

部落差別解消推進係長

小 俣 教 育 長 よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

同意第2号 国東市公民館運営審議会委員の委嘱について

郷司社会教育課人権教育・ 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉

部落差別解消推進係長

小 俣 教 育 長 よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

同意第3号 国東市図書館協議会委員の任命について

松 本 図 書 館 長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉

小 俣 教 育 長 よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

同意第4号 国東市図書館長公募制館長選考委員の委嘱について

松 本 図 書 館 長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉

小 俣 教 育 長 よろしいでしょうか。

福 永 委 員 ここに書かれている方のことを、とやかく言うつもりはないですけど、結構遠方、今こちらに住んでいらっしゃる。向こうに住んでいらっしゃる。わざわざ遠方からご足労かけるのもと思ったんですけども。もう少し近くで。こういうのが適任である方だとは思うのですけれども。

小 俣 教 育 長 選考委員さんにつきましては、全部地元の方を除こうということが入りました。ただ、教育長だけは、選考委員に入った方がいいのではないかという意見がありましたので、私が入りました。あとは全て市外の方で、図書館の環境として誰が良いかということで、それぞれ知識等あられる方で委員さんを選ばせて頂きました。よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

【報告・説明事項】

○区域外・校区外就学の報告について

深藏学校教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

小 俣 教 育 長 よろしいでしょうか。

福永委員 毎回この資料を頂きます。その時に、必ず氏名が載っているんですけど、この部分だけは外してもらえないかなど。援助の申請される方々の生徒の氏名、もしくは保護者の氏名も載っていたこともあったのですけれど、個人的には目にしたくないなど。見なければいけないのか分かりませんが、氏名の分だけは、消して頂くことはできないものなのかという気がしています。

村井教育総務課長 他の委員さん方も、同じ意見でよろしいでしょうか。

手嶋委員 違います。名前があった方がいいです。それは責任だと思います。委員としての。

小俣教育長 それでは、意見を聞きましょう。どうでしょうか。

松尾委員 あってもいいとは思いますが。必然的な必要があるかどうかは分かりませんが。

古城委員 地域で暮らしているものですから、その方について、普段から心配している子供さんもおります。その時には、あつてほつしたりとか、そういうのはあるかなと思うんですけど、この場でこれでというのは。手掛かりはこれしかないんですけどね。無いからといって、とても困るという訳ではないんですけど。

手嶋委員 それと同時に、何度もこの資料頂いたときに、報告事項でお話になる訳ですけど、こういう言い方したら失礼なのですが、現状の事務方の職員さん達の仕事ぶりを疑う訳ではないですけど、やっぱり疑う気持ちで見ているのもあるので、名前がないと、疑いようがない。現状仕事が悪いってことではないのですけれど、ちゃんと仕事をしている証でもあると思うのですよ。名前をちゃんと出して資料を出す。それを、しんどく感じますが、委員としてのひとつの責任ということではないかなと認識しています。知らないに越したことはないですけど。

小俣教育長 貴重なご意見ができましたけれど、従来通り、扱っていくことでよろしいですか。

全委員 はい、よいです。

#### ○国東市教育委員会評価委員の委嘱について

村井教育総務課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

小俣教育長 よろしいでしょうか。

全委員 はい、よいです。

○国東市歴史体験学習館協議会委員の委嘱について

長野文化財課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

小 俣 教 育 長 よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

○史跡安国寺集落遺跡整備検討委員会委員の委嘱について

長野文化財課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉

小 俣 教 育 長 よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

○国東市社会教育指導員について

郷司社会教育課人権教育・ 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉

部落差別解消推進係長

小 俣 教 育 長 よろしいでしょうか。

全 委 員 はい、よいです。

小 俣 教 育 長 ここまでの議事から報告・説明まで終わりましたけれども、  
その他のところで、全体を通じて何か質問等ございますか。

古 城 委 員 13日と14日のおはなし会。来られる方が0と申された  
でしょうか。

松 本 図 書 館 長 0というのは、武蔵図書館と国見図書館が参加がありません  
でした。安岐と国東は参加がありました。5月13日です  
ね。そういうことでございます。2館で30名の参加でござ  
いました。

古 城 委 員 何故参加がなかったのかなあって。お天気が悪かったのか。

松 本 図 書 館 長 天気は良かったのですが、その前にですね、4月29、3  
0でリレーイベントで青空おはなし会をしていますので、  
それにも来て頂いていますので、その時は70名位集まり  
ました。割と日にちが近かったので、他のところに行かれた  
のかなあと思います。

小 俣 教 育 長 他にありませんか。

松 尾 委 員 先程の校区外の件なのですが、今日が初めてなのですが、こ  
ういうことが度々あるのでしょうか。あるとすれば例えば、

国東小学校の校長が事情を聴いたのか、あるいは教育課の方でどういう理由で変わるというのを聞き取り調査とかしたのでしょうか。

**深藏学校教育課長** 家庭、保護者の方から教育委員会の方にご相談があります。そしてそれについて、企画・調整係の方で聞き取りを行い、今日はお示ししていないのですけれど、備考にあります国東市立学校通学区域の変更等に関する取扱要綱に沿いまして許可の要件に合うかどうかというようなことを聞き取りをしながら教育委員会の方で決定するものとなります。場合によっては、校長先生のご意見も当然お伺いいたしますし、校長意見として聞き取ったことも吟味しながら認めるものとする、そういった取り扱いになっております。

**松尾委員** 度々あるのでしょうか。

**深藏学校教育課長** 度々という訳ではないのですが、今回の場合は保護者の方の思いですとか、お子さんの状況等、より適用する環境はないかということも考えながら、志成学園の見学等も行い、保護者、お子さん共に、義務教育学校の就学を希望したため認めるものということで理由として上げさせて頂いております。

**松尾委員** 分かりました。事情が各家庭それぞれ色々あるんだろうと思って、中の深いところは分からないのですが、子ども会とかそういう活動に関しては、こういうのが度々あると由々しき問題になるかなと思い、一応聞きました。

**小俣教育長** 他にありませんか。

**手嶋委員** まず社会教育課にお尋ねなのですが、5月13日のくにさき少年少女発明クラブ開講式の様子はどのような感じだったか教えてください。

**小俣教育長** 私が代わってお答えします。今年は16名の応募がありました。お父さん、お母さん、保護者の方を含めてお子さんが来られました。結構楽しくやったという形です。私は途中で退席したのですが、岐部館長から報告を受けた中で、子どもたちが、紙コップの飛行機、それを飛ばすことで、最初発明クラブなので、導入の段階で楽しくやろうということで、結構楽しくして頂きました。それから小原小の校長先生が来られて、子どもたちや保護者の方々と一緒にやって頂きました。非常に有難かったかなと思います。そういう状況です。

手 嶋 委 員 ありがとうございます。で、もう1点です。もう1点は文化財課ですが、5月17日の大分市役所のキリシタン・南蛮文化協議会実行委員会というのは、どうな様子だったか、分かれば教えてください。

長野文化財課長 このキリシタン・南蛮文化協議会実行委員会というのは、6市町村、日出町が抜けたので6市で構成されています。4年度末に子ども使節団みたいなのをする予定であったんですけど、それがなかなか行けないということで、子どもふるさと親善大使みたいな形のものを作ってやろうということで、4年度から実施しております。今回については、その具体的なこれからの予定の協議を行いました。例えば今年度は県外に子どもたちを、今17名なのですが、長崎県の方に視察に行くとかですね、3月には、県南の方の構成市町村、臼杵とか、津久見とかで研修をしてですね、そこで子どもたちに説明をしてもらおうと。そういったことをやりますという本年度の予定の話をしました。なお、国東市も当然構成していますのでここに入っているのですが、国東市からの応募が1人もございません。各市3名ずつの割り当てで18名の予定だったのですが、それぞれ1名のところもありますし、4名のところもあったりで、今17名で構成しているのですが、国東市にもまだ1名の枠をくれていますので、各小学校、中学校にこれはお願いなのですが、個人のやる気がないと中々難しいものなので、お願いに伺いたいと思っております。

手 嶋 委 員 ありがとうございます。

小 俣 教 育 長 他にありませんか。

古 城 委 員 31日にあります身になる人権講座のところをちょっと聞き逃した点があるのですが、市の方は来られないということですか。また、人数が減るようなことを言われた気がします。

郷司社会教育課人権教育・部落差別解消推進係長 総務課が主催する職員向けの研修も兼ねていたんですけど、主にコロナ禍の状況だったので、そういう形にしたのですが、総務課の方でそれは、研修は研修で別個行うということで決定しましたので、共催という形ではなくなって純粹に昔の状態に戻って市民だけの講座ということになりました。

古 城 委 員 分かりました。なるべく参加させて頂ければと思います。

郷司社会教育課人権教育・  
部落差別解消推進係長 よろしく申し上げます。

小 俣 教 育 長 他にありませんか。  
福 永 委 員 修学旅行があつて、済んでいるところもありますけど、県外、  
県内分れているようですが、何故分れたのか教えて頂けたら  
と思います。

深藏学校教育課長 基本的に修学旅行は学校毎に企画等決めることになってお  
ります。次年度のことを決定するのに、大体学校が5月等に  
予定する場合は11月から12月にかけて来年度のことを  
決定するようになっています。今年度については、コロナの  
終息に伴い県外に行き先を復活したところが殆どなのです  
が、12月位に学校の中で検討する際に、保護者の方々の  
ご意見等もお聞きします。県外は心配だという声があった  
学校、そして県外であれば行かせたくないというご意向を  
お持ちの保護者の方等ありました。学校としては、全員が揃  
って修学旅行に参加するという一番重要に考えて、  
その中で県内であれば、全員が参加できると判断した学校  
が今年度も県内に行き先を決めている。そういった状況が  
あります。

福 永 委 員 修学旅行のプランで、殆ど遊園地というのが入っていると  
思います。全部そうなのではないかと思ひます。修  
学旅行にそれが必要なのか、どうなのか。またそういうと  
ころに修学旅行として行った場合に、その部分にかかるお金  
が、よその施設とかを見学することに比べて負担が増える。  
前回は修学旅行に掛るお金を出すのが大変だという世帯も  
ありましたけれども、その辺見直したらどうなのかなとい  
う気がしているのですが。これは、旅行会社さんが提案され  
るのをそのままという感じなのですか。

深藏学校教育課長 いいえ、当然行程については、学校が十分に教育的効果等も  
考えながら行き先は決定していると思ひます。委員が仰つ  
た負担のことがですね、今全国的にも色々問題になつて  
いると思ひます。教育的効果と金額等のバランスですね、そ  
ういったことも報道されていたと思ひますし、国東市の場  
合は、規模が学校毎になるとそれぞれ違いますので、そうい  
った面でのバランス等は、今後学校が決めることなのです  
けれども、校長先生等の会議とかがですね、色々な意見等  
すり合わせながら、少し方針を考え検討していく必要がある

のではないかなと、私自身は思っています。行き先についてはやはり色々な学習が勿論そうなのですが、家庭や学校のこともあります。やはり修学旅行が生涯の思い出というふうに、ずっと大人になっても語っているような状況もごございますので、そこについては学校毎で十分検討しながら決定していくという姿勢を尊重していきたいと思っています。

小 俣 教 育 長 他にありませんか。  
松 尾 委 員 子ども学芸員の指導という、県の主催なのですかね、団体で。私、子ども学芸員をいっぱい作るのは大変いいことだと思うのですが。その時の状況を話して頂けますか。

長 野 文 化 財 課 長 子ども学芸員については、これは県の事業でやっております。今年は県の先哲資料館が県内3つの地域から選任をしまして、国東市、日出町、日田市で研究するというか、取り組むテーマは決まっております、豊後三賢人、広瀬淡窓、帆足万里、三浦梅園の賢者を子ども学芸員として研究して取り組むと。正確には覚えていないのですが、11月頃にそれぞれの研究発表を先哲資料館で、皆さんの前で行うということに、取り組みもします。それに向けて月に1回程度ずつ研修を行っていくという事があります。それについては、先哲資料館の学芸員さん、うちの学芸員も行ってお手伝いをするという事があります。1回目の中身について、どういうふうに取り組んだかということは聞いておりませんので、ここで答え出来なくて申し訳ありません。昨年はずね、県の埋蔵文化センターの方が、富来小学校を指定しまして、羽田遺跡ですかね、そこの分の研究、発表を昨年11月に埋蔵文化センターの方で行っています。それについて、DVD等発表の様子をうちの弥生のムラの方で常時公開はしております。

小 俣 教 育 長 他にありませんか。  
福 永 委 員 放課後英語学習のプロポーザル審査委員会というのが5月に入ってから開催されていますけれど、これについて新しく事業者が決定された場合に、いつから学校で授業が開始されるのか。それと後、今まで指定頂いていた事業者さんは、事業者さんに対する評価はどうなったのか。もう少し教えて頂きたいのですが。

**深藏学校教育課長** 義務教育学校で行われている英語の放課後の塾なのですが、今年度3月に評価委員会の方を行いました。やはり、より児童、生徒の実態に合った内容にしていくことが勿論大切だという委員の方々の意見がありました。そしてコミュニケーションの力、英語の力ですね、それを向上させるというのがこの塾の一番大きい目的になっているのですが、そのためにはやはり学校での授業との関連、そういったことをより重視していく必要があるのではないかという、そういったご意見が中心でした。今の行事予定の方でプロポーザルの選考審査会が19日に行われて、今度は実際の審査の方を行っていきます。その中で決定していく訳ですが、出来るだけ早く開始をしたいので、6月中には義務教育学校の方で開始したいというふうに考えております。

**福永委員** 今までして下さった事業者さんは、これから外れるのか。また同じ様に応募されるのか。

**深藏学校教育課長** プロポーザルですので申し込みをして頂けるところには、全て提案をして頂くという形になります。

**福永委員** これはずっと続けるのですか。今後ずっと。

**深藏学校教育課長** いつも思うのですが、学校教育課事務局としては、当然しているのですけれど、やはりこういった大掛かりな事業ですので、もちろん年度毎にきちんと評価をしながら、事業の継続については、考えていかなければならないというふうに思っています。ただ、義務教育学校の教育の理念等も設立の時に掲げたものをどのようにそれに目指して活動を行っていくかということに対して、こうした特色のある学習塾の実施ということがありますので、それについては暫く行わないと成果や効果等の検証がなかなか難しいのではないかなと思っております。

**手嶋委員** 関連質問いいですか。19日に選考委員会があったのですが、これはいわゆる公進塾の業者を選考したということでしょうか。夢道塾ですか。

**深藏学校教育課長** 放課後学習塾が今度中学校で行われる3つの学校、安岐中が昨年度から開始したのですが、それに加え国見中、国東中なので、安岐中であれば公進塾なのですが、その塾のことです。

**手嶋委員** 結果はどの業者が受けたのですか。

**深藏学校教育課長** 昨年も申し込みをしていたトライに今年度は決定しました。  
**手嶋委員** バース21からトライに変わったということですね。

深藏学校教育課長　　そうです。

小 俣 教 育 長　　他にありませんか。

全 委 員　　はい、ありません。

小 俣 教 育 長　　では、私の方から最後に提案をさせて頂きたいと思います。  
吉武前委員さんが任期で変わりました。新しく松尾委員さんが来られましたけれども、職務代理のところ、吉武前委員さんをお願いしておりましたが、不在になりましたので、福永委員さんの方にその後を継いで頂いて職務代理をお願いしたいと思いますので、皆さんご承認をお願いしたいのですがよろしいでしょうか。

全 委 員　　はい、よいです。

小 俣 教 育 長　　大変御苦勞をおかけしますが、福永委員さんに職務代理をよろしくお願いいたします。

**【午前11時37分 閉会】**

村井教育総務課長　閉会宣言

令和5年6月26日

(署名委員)　教育委員　福 永 泰 信　　㊟

教育委員　古 城 芙美枝　　㊟

(会議録作成者)　国東市教育委員会  
事務局教育総務課総務係　河野 裕章

